
澤井市長の活動アルバム（９月分） 

 

「市政報告会」（9月 29日） 

 

市政報告会を天美我堂公民館で開

催させていただきました。当日参

加いただいた皆様には市の施策の

現状と成果、また今後の取組みに

ついてのお話をさせていただきま

した。これからも市民の皆様の要

望に応える政策を実行し、また皆

様との協働によってより良いまち

づくりを行いたいと思いますの

で、本市のまちづくりにご支援・

ご協力をお願いいたします。 

 

「～松原市観光協会設立パネルディスカッション～『松原』の観光を考える」

（9月 29日） 

 

松原市観光協会設立パネルディス

カッションの開催にあたり、挨拶

をさせていただきました。本市の

魅力をより広く、効果的に発信

し、他府県や世界からも本市に多

くの方が訪れていただける魅力あ

ふれるまちづくりを提案して観光

産業を盛り上げていきましょう。

今後とも、観光協会と観光産業の

発展に観光協会をはじめ地域の皆

さんのお力をお貸しいただきますようお願いいたします。 



「市政報告会」（9月 28日） 

 

市政報告会を別所公民館で開催さ

せていただきました。当日参加い

ただいた皆様には市の施策の現状

と成果、また今後の取組みについ

てのお話をさせていただきまし

た。これからも市民の皆様の要望

に応える政策を実行し、また皆様

との協働によってより良いまちづ

くりを行いたいと思いますので、

本市のまちづくりにご支援・ご協

力をお願いいたします。  

 

「2018年大阪ブロック大会松原大会」（9月 23日） 

 

公益社団法人日本青年会議所近畿

地区大阪ブロック協議会の 2018年

大阪ブロック大会松原大会に出席

させていただきました。今大会の

テーマが「協働が大阪の未来を創

る～collaboration～」ということ

で、「日本を元気にするのは大阪

しかないで決起集会」が行われ、

大阪市の吉村洋文市長と 2人で

「協働ってなんだろう」というテーマで対談をさせていただきました。また、

吉村市長をはじめ、サニー・フランシスさん、鈴木紗理奈さん、守屋博昭さん

と「日本一の協働都市大阪に向けて」というテーマでパネルディスカッション

をさせていただき、松原市をはじめ大阪府の発展には地域の皆様の協働が必要

であると改めて感じました。今後とも、皆さんのお力添えをお願いいたしま

す。 



 「市政報告会」（9月 22日） 

 

市政報告会を丹南町会総合会館で

開催させていただきました。当日

参加いただいた皆様には市の施策

の現状と成果、また今後の取組み

についてのお話をさせていただき

ました。これからも市民の皆様の

要望に応える政策を実行し、また

皆様との協働によってより良いま

ちづくりを行いたいと思いますの

で、本市のまちづくりにご支援・

ご協力をお願いいたします。  

 

 

 

 

「平成 30年秋の全国交通安全運動交通安全市民大会」（9月 22日） 

 

平成 30年秋の全国交通安全運動交

通安全市民大会に出席しました。

関係団体の皆様をはじめ、地域の

皆様のご協力もあり、交通安全対

策が評価され、今年 8月に内閣府

より交通安全功労者表彰を受賞す

ることが出来ました。今後も交通

安全の推進に大きなご支援、ご協

力をお願いいたします。 



「市政報告会」（9月 19日） 

 

市政報告会を池内記念会館で開催

させていただきました。当日参加

いただいた皆様には市の施策の現

状と成果、また今後の取組みにつ

いてのお話をさせていただきまし

た。これからも市民の皆様の要望

に応える政策を実行し、また皆様

との協働によってより良いまちづ

くりを行いたいと思いますので、

本市のまちづくりにご支援・ご協

力をお願いいたします。  

 

 

「第 21回 SC大阪グラウンド・ゴルフ大会河内第 3ブロック予選大会」（9月

14日） 

 

第 21回 SC大阪グラウンド・ゴル

フ大会河内第 3ブロック予選大会

にて挨拶させていただきました。

今年は松原市が開催市となり、第

3ブロックの柏原市、羽曳野市、

藤井寺市、松原市の 4市の精鋭 72

名が集まり大阪大会出場をかけて

白熱の戦いを繰り広げました。参

加された皆さんには今後もグラウ

ンド・ゴルフを生涯スポーツとして、いつまでも楽しみ、元気で明るく豊かな

生活を送っていただきたいと思います。皆さんの今後の活躍を期待しておりま

す。 



「健康まつばら 21 フェスタ 2018 ～からだまるごと学ぼう健学祭～」（9月

13日） 

 

9月の健康増進普及月間にあわせ、

9月 6日から 9月 14日まで松原市

役所 1階市民ロビー等にて開催さ

れていた健康まつばら 21フェスタ

2018に参加しました。栄養診断や

ロコモチェックなど改めて自分の

健康について考えるきっかけとな

りました。ご協力いただいた皆さ

んにおかれましては、今後とも本

市の健康寿命の伸長にご支援・ご

協力をお願いいたします。 

 

 

 

「市政報告会」（9月 12日） 

 

市政報告会を田井城公民館で開催

させていただきました。当日参加

いただいた皆様には市の施策の現

状と成果、また今後の取組みにつ

いてのお話をさせていただきまし

た。これからも市民の皆様の要望

に応える政策を実行し、また皆様

との協働によってより良いまちづ

くりを行いたいと思いますので、

本市のまちづくりにご支援・ご協

力をお願いいたします。  



「JA共済カップ 第 38回京都招待少年サッカー大会の結果報告」（9月 12

日） 

 

JA共済カップ 第 38回京都招待少

年サッカー大会に出場した、松原

東小学校 5年生の三坂昇輝さんが

結果報告に来てくれました。強い

チーム相手にも良いプレーが出来

たとのことで、トーナメント戦で

はゴールキーパーとして、無失点

で終われたとのことでした。今後

も競技に打ち込まれ、活躍される

ことを期待しております。 

 

 

 

「市政報告会」（9月 8日） 

 

市政報告会を三宅土地改良区組合

員集会所で開催させていただきま

した。当日参加いただいた皆様に

は市の施策の現状と成果、また今

後の取組みをお話させていただき

ました。これからも市民の皆様の

要望に応える政策を実行し、また

皆様との協働によってより良いま

ちづくりを行いたいと思いますの

で、本市のまちづくりにご支援・

ご協力をお願いいたします。 



「よしもと しんきげきといっしょ」（9月 8日） 

 

子育て支援の一環として毎年開催

しています「よしもと しんきげき

といっしょ」に今年も出演させて

いただきました。当日はお子さん

を連れて、お母さん・お父さんに

大勢に来てもらい、大いに笑っ

て、大いに盛り上がりました。本

市ではこのような様々なイベント

を通じて、子育て世代に本市の子

育て支援の情報を知ってもらい、有効に活用して欲しいと考えています。今後

とも子育ての負担を少しでも軽減し、子育ての喜びを増やせるような取組みの

情報を発信していきますので、市民の皆さんもイベントや広報、インターネッ

トを通じて情報を手にしていただければと思います。 

しんきげきの皆さん、ありがとうございました。 

 

「市政報告会」（9月 7日） 

 

市政報告会を向井公民館で開催さ

せていただきました。当日参加い

ただいた皆様には市の施策の現状

と成果、また今後の取組みについ

てのお話をさせていただきまし

た。これからも市民の皆様の要望

に応える政策を実行し、また皆様

との協働によってより良いまちづ

くりを行いたいと思いますので、

本市のまちづくりにご支援・ご協

力をお願いいたします。  



「最高齢者訪問及び施設訪問」（9月 5日） 

 

敬老月間にちなみ、本市の最高齢

者である女性（108歳）と、男性

（105歳）へ、お祝いをさせていた

だきました。また、市内の特別養

護老人ホームの 4施設を訪問し、

皆さんの元気な姿を見させていた

だき、健康寿命の大切さを改めて

感じました。これからも 1日 1日

を楽しく、元気に過ごしていただ

きたいと思います。 


